

亞爾然時報

發行所 亞爾然時報社

電話 二三一七〇五
ブエノス・アイレス市

Director:

T. MIDZUNO
REDACCION:
U. T. 23, 7051

U. T. 23, 7051

政府諸機構改革案上提

閣議にて決定の根本方策

【東京九日】物資配給、消費規制、主として大消費地を對象に行ひ農林大臣に報告する。六、當面の重大問題に對する政府の方針を實施する。二、不急品、奢侈品等の切符制、國策運行の確保と地方行政の改根本方策を決定すべき閣議は、資源品等の生産、製造販賣を抑止する。三、在米の調査は地方協議會は、東北、關東、東海、各當局に於て作成する。一、生道府縣内各市町村間の米穀移動、内務省が速かに施行する。四、北陸、近畿、中國、四國、九州活必需品の消費規制を徹底する制限を廢止する。五、限制買入、經濟對策を決定し十一日の地方ともに必要數量の配給を確保するため適切なる措置を講じる。六、その見解に基きこれを徹底する。七、地方の連絡に就き猶、疑問の餘地ありとするため適切なる措置を講じる。八、各地に於て必要と認むる長官會議にこれを指示して國策

獨軍和白ル侵入

歐洲戰線急轉す

【アムステルダム十日】和蘭軍司令部發表

逸和蘭國境を突破和蘭に進入した。

【伯林十日】リツベントロップ獨外相は十日午前八時内外記者團を招集、獨逸軍の和蘭、白耳義進入に關し次の如く發表した。

獨逸政府はその全軍事力を擧げて白耳義並に和蘭の中立を擁護し英佛支配者達との勘定を決定的に

清算するであらう。

獨空軍の活躍

獨空軍の瑞西爆撃

【ベルン十日】瑞西軍司令部は

十日瑞西國境が爆撃された旨發表した。

瑞西軍司令部は

瑞西軍飛行場を

爆撃した旨發表した、他方午前四時半頃より獨空軍は、アントワープ上空を盛んに飛翔しつゝある。

白耳義の偵察飛行

【伯林十日】白耳義政

瑞西軍司令部は

瑞西軍飛行場を

爆撃した旨發表した、他方午前四時半頃より獨空軍は、アントワープ上空を盛んに飛翔しつゝある。

瑞西軍司令部は

(二) 昭和十五年五月十日一報時然亞爾東洋の番犬北米の出様と日本の應酬

第二次歐洲戰亂突發するや、いちはやくも「東洋の番犬北米合衆國」なる姿がクローバーツプした、番犬も番犬、「地獄の門を守る慘猛なる番犬」と云ふ意味の活字が都下の外字新聞に用ひられてゐるほど事ほど左の注目的となつて來た。

四月十五日有田聲明に對する北米の答は唯だ一言「日本對輸出禁止在より」と上院外交委員長ビットマン氏は叫んだ。某海軍要路者は日本戰不可避説を唱へた。斯の如き北米の對日神經戰宣佈告でほくそ笑む者は英佛であり、眞・赤な舌を出す者は聯邦であり、驚き、驚き、舌も出る。獨り驚きもせず、舌も出さず、無論ほとぞ笑みもせぬ。泰然自若としてゐる者がある。それは即ち日東帝國だ。蓋し自己恃む所があるからである。恃む所とはなぜぞ、機を見て變に應ずるの備えがあり覺悟があると云ふ事である。

前上院外交委員長ボーラー氏無後のビットマン氏の對日惡感煽動ぶりは目にあまつて著しくなつて來た。我が現重工業發展課程にて銅鐵やガソリン等の原料品を北米から買ひ得ぬ事にれば我が國は非常に困るのは事實である、併し、困るからとてそれが尼古服の様な日本であるなら遠ふの昔、どこの植民地にされ得る筈だ、所が實状は正反對、國勢隆々押しも押されもせぬ一等國として四海に君臨してゐるのだ。一難來れば難を克服し尙ほ歩進む。のが日本男子の骨頂百。之の體質が強烈な爲めか、筋肉質の體格が身附の良民を虐殺した。で直ちに全國に造船令が布かれ、勢ひ餘つて彼の有名な昔し四海波動靜かに桃原の夢を貪つてゐる頃、刀伊と云ふ北方の端境を開き國勢頓に昇つた、神功皇后三韓征伐となり、結果は無血半島併呑、大陸文化攝取の端境を開き國勢頓に昇つた、印度、イラン、イラク、アラビ

<p>会席御料理仕出し</p> <p>△日本酒の用意あります</p> <p>△御婚禮 御誕生</p> <p>△祝餅すし、かまぼこの御注文に應じます</p> <p>エツキス光線科 血液検査</p> <p>●初回診察料 五錦</p> <p>午後二時より八時まで</p> <p>日曜日午前十時より十二時まで</p>	<p>Dr. BOIGEN Medico del Hospital Alvear</p> <p>クリニカ・アレマン</p> <p>一般病弱症 男女＝花柳病 梅毒 結核 賢職病等</p> <p>◆呼吸器病専門◆</p> <p>Bmé. Mitre 1305 1er.piso</p>	<p>CLINICA MEDICA CANGALLO</p> <p>CALLE CANGALLO 1542 ATENDIDO PERSONALMENTE POR SU DIRECTOR</p> <p>Dr. A. GODEL</p> <p>MEDICO CIRUJANO</p> <p>○日本の方には初診無料</p> <p>X光線 デアテルミー</p> <p>血液検査</p> <p>診察日 (自午前九時 至十二時) (自午後三時 至九時)</p> <p>日曜、祭日前半中</p> <p>◎最新式獨逸療法</p> <p>淋病 根治療法</p> <p>梅毒一六〇六號 九一四號</p> <p>婦人病 心臓 胃腸</p> <p>肺 腎臓 神經系統</p> <p>各科専門</p>	<p>Fabrica Argentina de Cancho de Federico Gurewisch</p> <p>日本人農業者洗濯店の御用命を乞ふ ゴム靴製造販賣致します</p> <p>エスマラダ街五八二十三階 八號 電話三五一一七八四九 淺山數次</p> <p>RESIDENCIAL ESMELARDA</p>	<p>級高 御旅館 に 御下宿</p> <p>最新式完備せる温泉及スチームと 合理的且新鮮なる洋食本位 其他完備せる家族向アパートも有ります から何卒御用命の程を願ひます</p> <p>25 de Mayo 21-29 U.T. 569-112 San Martin</p>
--	---	---	--	---

水蝕作用による弊害 州各方面の弊害著し

當局此の救濟に乗り出す

武州農牧工局長官シルバーニー、一層強めて来る結果となる、そのために州農務局は播種の制限を命じ一方牧業の促進を計つて邦農務省に協同対策を要請してゐる、即ち此の問題は、屢々の降雨と水害のために土壤の浸漬の性喪失と耕作面の移動によつて、起つたものであり、緊急の対策を構じない時は收拾の出来ない事態を生ずるに至るであらう、大約五百萬エクターレの土地が、不毛の土地となりその害が、不毛の土地となりその害のために幾千家族の困窮を起したが、これは現在この水蝕問題武州のオエヌテ線及びスール線は全般的に被害を受けてゐる。所が現在の處何等満足な対策を構じ得ず、大なり小なりの被害を受けた家族も救ひ得ない。その原因としては、瘦た土地を烈なものであり、その數も過去五年間に比を見ないと発表してゐる結果、降雨のために土地をと頑張るパンフレットを発表し

一九三八年州農業局は聯邦政府

蒙つた土壤にも著しい好景氣を示してゐる。

たが、土壤の施肥、給肥が如何に困難であるかを述べ、七億三千六百萬エクターレの被害地の希望者はラプラタ市のバサへ。

ヨーロッパの農務局宛申請せよと

る。此の研究対策及び處理を二のことである。

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

當局此の救濟に乗り出す

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

當局此の救濟に乗り出す

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

當局此の救濟に乗り出す

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

當局此の救濟に乗り出す

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し

當局此の救濟に乗り出す

水蝕作用による弊害
州各方面の弊害著し